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Bonjour à tous,

C’est avec une très grande fierté que j’ai assisté, le
23 août dernier, à l’annonce officielle de
l’acquisition de Scierie Lac St-Jean par notre
Coopérative forestière. Notre Coopérative détient
maintenant des installations qui se trouvent dans
les municipalités d’Hébertville (rabotage) et de
Métabetchouan-Lac-à-La-Croix (sciage), en plus du
Groupe Lignarex (La Baie et Scott en Beauce).
Cette acquisition fait de notre Coopérative un
joueur d’importance dans son domaine et nous fait
rayonner à travers le Québec, soyons-en fiers!
Malgré les difficultés vécues par l’industrie
forestière depuis longtemps, notre Coopérative a
toujours fait preuve d’optimisme et a toujours
réussi à tirer son épingle du jeu; nous en avons
encore une preuve avec cette annonce.
Félicitations à toute l’équipe de la Coopérative pour
cette acquisition, bon succès dans tous vos projets
et encore merci d’être un partenaire de tous les
instants dans nos projets municipaux!

Hervé Simard, maire

POURQUOI EST-IL IMPORTANT D’ENLEVER LES
MATIÈRES COMBUSTIBLES DANS UN RAYON DE
10 MÈTRES DE LA RÉSIDENCE POUR RÉDUIRE LE
RISQUE D’INCENDIE ?

Lorsqu’une habitation est située en forêt ou à
proximité de celle-ci, les risques qu’un incendie
de forêt se propage jusqu’à l’habitation sont
bien réels.

Entre la forêt et la maison ou le chalet, les
matières combustibles, comme le bois de
chauffage, les bûches, les feuilles mortes et les
branches d’arbres constituent autant de
sources potentielles de propagation d’un
incendie jusqu’à l’habitation.

En retirant les matériaux combustibles dans un
rayon de 10 mètres autour de l’habitation, on
réduit ainsi le risque qu’un feu de forêt se
propage jusqu’à la structure de la résidence, du
chalet, du garage ou du cabanon.





Réouverture du Dépanneur de Ferland-et-Boilleau : Une Fierté Collective !

Après plusieurs mois d’attente, le seul dépanneur de Ferland-et-Boilleau a enfin ouvert ses portes grâce à
la détermination et à l'esprit de solidarité de la communauté locale. La réouverture, tant attendue, est le
fruit d'une coopérative de solidarité, créée par les citoyens soucieux de redynamiser leur village. La
Coopérative forestière Ferland-Boilleau a également offert un apport inestimable dans ce projet en
libérant deux ressources pour avancer les démarches de financement et de création de la coopérative.
Sans cet apport le projet n’aurait pu être réalisé dans un délai si court! C'est un véritable modèle de
mobilisation des citoyens et des organismes du milieu qui a permis de redémarrer cet établissement vital
pour le secteur.

Sept membres composent désormais le conseil d'administration de la Coopérative de Solidarité de
Ferland-et-Boilleau, soutenus par plus de 350 membres utilisateurs et de soutien. Les travaux de
rénovation, menés rapidement et efficacement, témoignent du dévouement des membres du conseil
d’administration et des bénévoles. En l'espace de quelques mois, le dépanneur a été entièrement
revampé, offrant désormais un espace accueillant et convivial. Ce projet ambitieux a pris forme après
plusieurs heures de bénévolat et le dépanneur a officiellement rouvert ses portes le 18 juillet dernier.
Quatre nouveaux employés ont également été recrutés pour faire fonctionner ce lieu convivial.
« Je crois que la réussite de notre projet réside dans le fait que nous avions une mission claire dès le
départ, nous voulions offrir le service essentiel aux citoyens le plus rapidement possible. Nous avons donc
monté un projet à cout très raisonnable. Les rénovations plus importantes et le développement se feront
dans des phases ultérieures lorsque notre commerce sera bien en contrôle. » souligne Josée-Anne
Lévesque, présidente du conseil d’administration. 

Le projet n’aurait également pu naître sans le support technique et financier de la Municipalité de Ferland-
et-Boilleau, de la SADC du fjord, de la Coopérative de développement régional du Québec, de la MRC du
fjord, de Desjardins, du Ministère des Affaires municipales et de l’habitation ainsi que du député de Dubuc
François Tremblay.

Ensemble, ils ont prouvé qu'avec de la détermination, il est possible de transformer un rêve en réalité. Ne
manquez pas cette occasion de fêter le retour de votre dépanneur, un symbole de la vitalité et d’entraide
de notre belle communauté!

Inscription pour la première communion et la
confirmation

Pour plus d’informations
contacter:

Sonia Lavoie et André Dahl
418-544-4790







Même s’ils sont certifiés compostables, les
𝘀𝗮𝗰𝘀 𝗱𝗲 𝗽𝗹𝗮𝘀𝘁𝗶𝗾𝘂𝗲 ne sont pas acceptés dans
le bac brun et doivent être retirés à la main

des piles de compost
Mais pourquoi?

Leur vitesse de décomposition est plus
lente que les autres matières
Ils bloquent l’oxygène, un ingrédient
essentiel au compostage
On peut les remplacer par :
Sacs en papier (même avec une pellicule
de cellulose)
Circulaires pliées en bateau (
www.youtube.com/watch?v=-
jZBdjp55Kc )
Essuie-tout et mouchoirs
Rien! Et laver le mini bac fréquemment

Vous avez déjà une boîte de sacs
compostables à la maison? Réutilisez-les

pour votre poubelle.

Sac de plastique
compostable

Un week-end de Kayak et de convivialité : La 5e édition du Kayak Ha!Ha!
Les 6, 7 et 8 septembre derniers, le camping du Camp d'Accueil a vibré au rythme de la 5e édition du rendez-
vous festif du Kayak Ha!Ha! Cet événement, qui attire chaque année des passionnés de kayak, provenant des 4
coins du Québec, a réuni près de 100 participants pour une fin de semaine mémorable, placée sous le signe
de la découverte et de l'aventure aquatique.

Les retours des participants sont unanimes : cette cinquième édition, bien rodée, a dépassé les attentes.
Offrant une programmation variée et stimulante, l'événement a su séduire tant les novices que les adeptes
expérimentés. Chaque année, des surprises attendent les invités, créant une atmosphère festive et
chaleureuse qui renforce le sentiment de communauté.

Il est essentiel de souligner l'énorme contribution des bénévoles, sans lesquels un tel événement ne pourrait
voir le jour. Parmi ceux-ci, Mme Nathalie Simard, fondatrice de l'événement, joue un rôle central. Son idée, née
pendant la pandémie, a réussi à perdurer et à s'épanouir au fil des années. Sa passion et son dévouement
pour le kayak et le développement communautaire font d'elle une véritable figure inspirante. Parallèlement à
sa gestion de Kayak Ha!Ha!, Nathalie préside également le comité de développement d’écotourisme et
organise le carnaval depuis près de 20 ans tout en travaillant dans le secteur des services de garde.

Cet événement festif est bien plus qu'une simple rencontre autour du kayak ; c'est un rassemblement qui
célèbre l'esprit de partage et la richesse du bénévolat au sein de notre village.

https://www.youtube.com/watch?v=-jZBdjp55Kc&fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTAAAR0-G0Z90_uRtjHGKF8zT6C2YCraIK24xcbTigptt6Kb09cTF8SiawbO9dU_aem_ZyWAJgey2g_drF0zCSRX7g
https://www.youtube.com/watch?v=-jZBdjp55Kc&fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTAAAR0-G0Z90_uRtjHGKF8zT6C2YCraIK24xcbTigptt6Kb09cTF8SiawbO9dU_aem_ZyWAJgey2g_drF0zCSRX7g


Toute nos Félicitations
au Groupe d’Actions Communautaires de Santé Bénévoles

en reconnaissance de leur beau travail.

L’année recommence avec des activités et, la FADOQ Ferland-et-Boilleau tenait à souligner la belle
reconnaissance que la Chambre des Commerce et d’Industrie Saguenay le-Fjord avait donnée à
notre Groupe d’Action Communautaire lors de son Gala de reconnaissance, au début de l’été
2024.

Le Groupe n’a pas gagné mais avait été mis en nomination, car ils en choisissaient 33 sur 1000
concurrents... c’est déjà un bel hommage pour nous, citoyens de Ferland-et-Boilleau. Oui, qu’un de
nos groupes de bénévoles se classe dans deux catégories: en défi territorial et en entreprenariat
collectif nous en dit beaucoup sur l’importance de leur travail, de leur efficacité dans notre petite ville.
Oui, nous, la FADOQ, qui l’avons appris lors de leur dernière Assemblée Générale avons constaté que
s’il n’était pas là, pas si efficace, plusieurs des personnes d’âge d’or, malade ou ayant d’autres défis à
relever, ne pourrions pas vivre ici... leurs services sont essentiels lorsqu’on a des limites...

Ils n’ont pas été les grands gagnant lors du Gala mais pour nous, dans nos coeurs, ils sont gagnants,
indispensables et, nous tenions à leur dire publiquement.

Merci à tous les organismes et leur bénévoles qui essaient d’améliorer la qualité de vie, la vie sociale
de tous les résidents de Ferland-et-Boilleau, nouveaux et anciens.

Tous, disons-leur un gros merci d’être là, travaillons avec eux, selon nos possibilités, appuyons-
les... BRAVO! BRAVO! BRAVO GACSB de Ferland-et-Boilleau. 

Gilles Labarre, président, Stéphane Morel sec. de la FADOQ de Ferland-et-Boilleau.

Avez-vous remarqué que, tout au long de l’année, des
travaux ont eu lieu à l’édifice municipal?

Ceux-ci ont permis l’installation d’une génératrice qui
alimentera l’ensemble du bâtiment municipal, incluant la
station d’essence, lors de panne de courant.
Les travaux suivants ont également été exécutés: 

La chaudière au mazout a été remplacée par une chaudière
électrique,
L’ensemble du système électrique a été rehaussé, 
Les unités de ventilation ont été remplacées;
La toiture a été refaite
L’éclairage a été modernisé
Les chauffe-eaux ont été remplacés

Ces travaux ont été rendus possibles grâce aux programmes
suivants :

Programme d'aide financière pour l'acquisition et l'installation
de génératrice et de prises extérieures universelles destinées
aux centres de coordination des mesures d'urgence et aux
centres d'hébergement temporaire de la MRC du Fjord-du-
Saguenay;
Programme d’aide financière pour soutenir le développement
durable sur le territoire de la MRC du Fjord-du-Saguenay;
PRABAM;
TECQ. 


